

**Artikel vom 22.09.2019**

## Verkehrsspiegel Gartenstraße

# Ausfahrt aus der Gartenstraße auf die Hauptstraße soll erleichtert werden

Der Gemeinderat Eisingen hat in seiner Sitzung am Freitag den 20.09.2019 den Weg für einen Verkehrsspiegel im Bereich Hauptstraße/Gartenstraße freigemacht.

Der CSU Antrag wurde mit zwei Gegenstimmen angenommen.

Die Ausfahrt aus der Gartenstraße in die Hauptstraße stellt einen besonderen Gefahrenpunkt dar. Wenn Verkehrsteilnehmer aus der Gartenstraße in die Hauptstraße einbiegen wollen, besteht aufgrund dort ständig geparkter Fahrzeuge eine eingeschränkte Sicht und nicht selten eine gefährliche Situation.

Durch einen Verkehrsspiegel soll das frühzeitige Erkennen des herannahenden Verkehrs ermöglicht und die Ausfahrt auf die Hauptstraße erleichtert werden.

Wir erhoffen uns eine Verbesserung für alle Verkehrsteilnehmer in diesem Bereich.

Für die CSU Gemeinderatsfraktion

Marco Pfrang, Fraktionssprecher